
Präsidentin Doris Bures: Herr Abgeordneter, ich würde Sie ersuchen, das Wort „verloren“ zurückzunehmen. Wir haben uns darauf verständigt, dass diese Wortwahl in diesem Haus nichts verloren hat.

Abgeordneter Hannes Amesbauer, BA (*fortsetzend*): Ich werde es in diesem Kontext nicht zurücknehmen und werde erläutern - -

Präsidentin Doris Bures: Dann erteile ich Ihnen einen **Ordnungsruf**. Ich ersuche Sie, sich in weiterer Folge Ihres Redebeitrags an die vereinbarten Regelungen des Hauses und auch daran zu halten, dass wir nicht die Würde des Hauses verletzen wollen. (*Beifall bei SPÖ, Grünen und NEOS sowie bei Abgeordneten der ÖVP.*)

Ich erteile Ihnen erneut das Wort.